

El 22 de agosto de 2023 fue un día importante para la comunidad empresarial de Málaga capital, ya que **Antonio López**, presidente de la Asociación de Polígonos Industriales, participó en una entrevista en [Cadena SER](#) para abordar los desafíos que enfrentan los **polígonos industriales** de la ciudad. Durante la conversación, López compartió una visión franca y detallada **sobre las problemáticas que afectan** a estos espacios fundamentales para la actividad económica local.

Mejora de la infraestructura de todos los polígonos

En su intervención, Antonio López destacó la necesidad de fortalecer la infraestructura, el acceso vial y las condiciones de seguridad en los **polígonos industriales**. Además, señaló la importancia de una **colaboración estrecha** entre las autoridades locales y las empresas para crear un entorno más favorable para el desarrollo industrial.

Reunión con el primer edil para abordar los problemas

Además de su participación en la entrevista radial, el presidente de la asociación también contó que se llevó a cabo **una reunión con el alcalde de Málaga** con el objetivo de abordar **de manera directa y proactiva** las distintas problemáticas que aquejan a los polígonos industriales. Esta reunión **subraya el compromiso** tanto de la asociación como del gobierno local para encontrar **soluciones efectivas** y concretas.

Conseguir un polígono de calidad para trabajadores y clientes

En un momento en que la vitalidad económica y la competitividad son esenciales para el desarrollo de una ciudad así como los diferentes **polígonos industriales**, la voz de Antonio López y **su participación activa** en la radio y en la reunión con el alcalde reflejan un enfoque colaborativo y comprometido **para abordar las cuestiones** que impactan en la **comunidad empresarial de Málaga**.